
平成 6年度 施設見学会 感想 

Ａ大学 

★ 講演の中の〝幸せとは何か” について深く考えさせられました。 

 可能性にふたをしいこと、みんなで考え合って自分に合った答えを出していくこと、目的

意識を持って何事も全力で取り組み、学びを得て変化していくことが大切であることを

知ることができました。そのための、協力し合って共に寄りそい合い成長していく環境が、

ここ円福寺は充実していると感じました。職員、子ども達、ご飯を作る人、施設にいる人

全員が、全力で何事も行っていける素敵な〝いい集団″ であり、きっと円福寺で働くこと

ができれば、自分自身の大いなる成長につながるのではないかと思いました。 

  この見学会の子ども達との交流を通して、私自身心がすごく温かくなって充実した幸

せな時間だったと感謝の気持ちです。箸ピーや、あっちむいてホイ、園歌などに全力で取

り組んで、全力で笑って、全力で応援している姿を見ると、この子たちには、無限の可能

性があるんだ、この子たちの将来をサポートしたいと感じました。また集団で何かに取り

組むことの大切さも、園長の藤本様のお話や活動を通して学びました。貴重な経験をさせ

ていただきありがとうございました。 

 

☆ 前回、就職説明会に参加させていただいた際から、愛育園様の実際の雰囲気がとても気

になっており、今回参加することで園を知ることができて良かった。参加することで、私

が考えている不安な面について解消することが出来た。また、児童との交流の時間の中

で様々なことを想う時間があり、将来自分の描くキャリアを再考させていただくきっか

けになった。一方で会の中で児童の動きを見ていて、主体性を持っている子や、個性に合

わせた接し方をされている子がいるのを見つけ、当園の養育というものを肌で感じるき

っかけとなった。また、見学者の中に男性が少なく、職員にも少なくないのかと感じた

が、そのようなことはなく、多くの男性職員がおり、とても実際に働きたいと考えられる

会だった。最後になりますが、就職説明会に引き続き、見学会にも参加させていただきあ

りがとうございました。今後もお世話になると思いますが、よろしくお願いします。 

 

☆ 子ども達が明るく過ごせているのは、職員の皆さんの雰囲気づくりからだと、とてもわ

かる素敵な時間をありがとうございました。 

 園長先生の社会的養護に対する考え、園の方針等一貫した考えをお持ちで、実践されてい

ることにとても尊敬しました。福祉職は、やりがいを求めがちで、仕事内容が辛いことも

多いですが、こちらの園では、職員の皆さんが、子どもの幸せのために、自分たちが楽し

んで過ごすことを、大切にされているのだと感じました。社会的養護をうける子ども達に

は、それぞれ私が想像できない背景を抱えている子も多いかと思います。それでも、今、



園の子ども達が笑顔で過ごせているということに、職員の皆さんの努力や、園長先生のお

考えの共有がされているからこそだと感じました。本日は、貴重なお時間をありがとうご

ざいました。 

 

◇ 本日はありがとうございました。児童福祉領域に関心があり、大学でも学んでいるので

すが、実際に施設やその子どもたち・職員の方の様子や雰囲気は足を運び自分の目で見な

いとなかなか知ることのできないものであるため、円福寺愛育園さんの特徴や思い、子ど

もたちとの触れ合いを通して、様々なことを知ることができました。まだ自分の将来につ

いては曖昧ですが、今日の見学を通して少し将来のヒントを得ることができたと感じま

す。機会があり、また足を運ぶことができたら嬉しいです。ありがとうございました。 

 

 

Ｂ保育専門学校 

★ 園長先生のお話から始まり、あっちむいてホイ大会や、はしピー大会など充実した半日

を過ごすことができ楽しかったし、将来の自分のためにすごくいい時間をすごせました。

「幸せ」とは、ふたをしないでできるだけのばし、自分で道をひらかせる、というお話を

聞き、心に響きました。今日の見学会も、将来のために行こうと決意し、結果的に視野も

広がったし、自分で道をひらけたと思います。また、集団教育を行っているからこそ、職

員同士も助け合え、良い子ども環境ですし、たくさん行事があるということで、心のそこ

から楽しめ、子どもが安心して過ごせている、子どもが自分から伸びようとする、という

お話を聞き、実際に愛育園さんの子どもと触れあったときすごく感じました。すごくい

い経験になりました。本日はありがとうございました。 

 

★ 私は、中学生の頃から施設で働きたいと考えていました。今回、円福寺愛育園さんのお

話を聞いて、施設で働きたいと思う気持ちは強くなりました。子どもたちも職員のみな

さんも明るく、1人 1人が目の前のことを一生懸命に楽しんでいる姿を見て、インターシ

ップなどに行きたいという気持ちが、少しでてきました。これから、専門学校で保育のこ

とについて学び、園長先生のお話にでてきた、社会的養護の目的にある「来てくれた子を

幸せにする。」ということが、どんなことなのか、どんなに嬉しいことなのか、自分で考

え、勉強していきたいと改めて実感しました。本日は、楽しい時間をありがとうございま

した。インターシップや学校で行われる実習など、前向きに考えていきたいと思いまし

た。 

 

★ 愛育園の存在は知っていたのですが、どんな方針で子どもと関わっているのかなどを

よく知らなかったので、今回この素敵な機会を頂けてとても感謝しています。園長先生



のお話を聞いて、特に素晴らしいなと思った言葉があります。それは「自分の可能性にフ

タをしない」という言葉です。この言葉が本当に素晴らしいと思いました。そして、この

園の方針もすごく素敵な方針で、これから保育者を目指して頑張って勉強して色々な園

を見て回り、たくさんのことを勉強して、今回この見学会で得たものを生かしていける

ようになりたいと思っています。本日は、この素晴らしい見学会を開いてくださり、本当

にありがとうございました。はしピーが、みんな強くて本当にびっくりしました。 

 

☆ まずは、この円福寺愛育園の特長を園長先生からお聞きしました。よい子ども環境、職

員同士の子どもへの一律した関わり方・育て方、そして職の分業。それによって、今のよ

い円福寺愛育園が保たれているときき、すごくよく考えられているなと感じたし、もっ

と、円福寺愛育園さんを知ってみたいと思いました。また、職員の方のお話で、「はじめ

は関わりずらい子だと感じたけど、あきらめずに関わり続けたら、すごく関わりやすい

子になった。」というお話を聞き、これは何事にもいえることなんだろうなと感じ、その

考えをリスペクトしていきたいと思いました。そして、もう一人の方がお話してくれた、

「これまでうまくいかなかったこと、うまくいったことを判断材料にし、正解がない職

業だけど、正解に近いものを見つける」その考え方もこれからしていけたらいいと思い

ました。はしピーもすごくたのしく、みんないい子ですごくたのしかったです。ありがと

うございました。 

 

☆ 一枚の用紙に書きつくせませんが、子ども達が施設で愛情をたっぷりと注いでもらっ

ている事がよくわかりました。養護施設の事は無知ですが、園長講話にあった、よい集団

の集団養育の大切さは、私も共感出来る部分が多いです。初めて会う子ども達と、こんな

に楽しく交流が出来たことは、日頃の職員さん方の子ども達への向き合い方・関わり方

が素晴らしいからだと思います。それは、倉石先生と藤原先生のお話からもよくわかり

ました。今日は、全力で迎えて下さり、本当にありがとうございました。 

 

☆ 今回施設見学をさせていただいて、児童福祉施設は、名前だけ知っていたものの、どん

な施設なのか、どのようなことをしている場所なのかは知らないでいたので、園長先生

と、倉石先生・藤原先生それぞれのお話を聞き、園長先生が仰っていた「子どもたちを幸

せにしたい」、幸せとは「自分の可能性を伸ばすこと」というお話が一番印象的で、生活

を送る中で自分の事を考え、将来に目を向けられる環境というのは素晴らしいなと思い

ました。そして、倉石先生と藤原先生が仰っていた職場のお話からは「子どもたちと一緒

に成長することができる」や、「経験を学ぶことができる」という言葉から、ここに参加

する前は考えていなかった施設の、円福寺さんへの就職も視野に入れ、これからの学習

に繋げたいなと思いました。子どもたちとの関わりもとても楽しく、また参加できたら

と思います。ありがとうございました。 



 

◇ 今日は参加させていただき、ありがとうございました。園長先生のお話も、３年目の職

員の皆さんのお話も、とても参考になりました。また、ジャンケンしてあっちむいてホイ

やピーナッツのゲームは、生徒さんと楽しく交流させていただき、とても良い時間を過ご

すことができました。 

  ３人の子育てがひと段落する時ですが、振り返って、「ごはん」を作っている時は、子

どもと関わっていない時間だったなと思いました。子育ては難しいと思います。職員の皆

さんのように「また考えて」対応できるようにしていきたいなと思いました。次の世代の

子どもたちを見守っていけるように、また勉強させて頂きたいと思います。宜しくお願い

致します。今日は、本当にありがとうございました。 

 

◇ 先生方が愛情深く、大事に育てているのだと感じ、園の雰囲気も良く素敵な所だと思い

ました。子ども達もみんな可愛いらしく、温かい気持ちになりました。「自ら変わろうと

しない限り、人は変わらない」とは、私も本当に同意する所であり、その手助けをし、子

ども達の可能性をのばすという考えは、素晴らしいと感じました。子どもの支援と調理の

職員を分けているという所も、私自身子育てする中で、両立する事の難しさを感じている

ので、良いなと感じました。子ども達との交流もとても楽しく、もっと遊びたいと思いま

した。今は息子が小１で幼いため、すぐに働く事は難しい状況ですが、将来的にかかわら

せて頂けたらと感じています。ありがとうございました。 

 

◇ 今日の見学で、施設のことを知ることができました。普通の保育園や幼稚園と違い、児

童同士や児童と先生の仲の良さや距離の近さがあるなと思いました。園長先生のお話に

あった円福寺愛育園さんの良さや集団保育の良さなどでいい環境と職員のいい環境が大

切なことだとわかりました。保育をする上でも役立つ言葉ばかりで、とても参考になりま

した。 

 

◇ まず初めに園長先生の話をきいて、愛育園でしかしていないこと、集団で生活していく

上で身につくこと、大事なことがたくさん分かりました。料理と、関わることを分けてす

る分業がとても大事で、それぞれの仕事にやりがいを感じることなんだなと思いました。 

児童の子たちと目を向き合ってイスにすわった時、とても緊張していましたが、笑顔で

「よろしく‼」と言われて緊張の糸がとても緩んだ気がしました。あっちむいてホイでは、

同じテーブルの子と笑いながら、箸ピーでは皆を応援しながらできてとても楽しかった

です。半日、ありがとうございました。インターシップも応募してみようと思います。 

 

◇ 今日は、ありがとうございました。見学会を通して、知らなかった部分がたくさん知

ることができました。子どもと関わるなかで、成長を近くで見ていける部分であったり、



職員同士の助け合い、集団で生活といった部分にとても感動しました。将来の仕事の選択

の中で、施設で働きたいと考えがあり、この機会を作っていただき、本当にありがとうご

ざいました。話を聞き、私も「自分の力で自分を伸ばす」、その言葉がすごく響きました。

これからも、児童養護施設や社会福祉について、学んでいきたいです。 

 

 

Ｃ短期大学 

☆ 本日は貴重な体験をさせていただきありがとうございました。私は、児童福祉施設につ

いて、学校での講義のみの知識しか持っていないので、今回の見学会で子ども達と交流

が出来たこと、とてもありがたく思います。子ども達と行った、あっちむいてホイや、箸

ピー大会で、最初は緊張でどうすればよいのだろうと思っていましたが、子ども達が全

力で遊びに参加する様子をみて、私も全力で楽しむことが出来ました。箸ピーで隣の席

になった男の子と少しお話をして、「箸ピーをやるの初めて」と言っていたり、「自転車で

転んで怪我した」と話してくれたことで、もっと話してみたいなと思いました。子ども達

が全力で取り組み、職員さんも全力な姿がとても素敵だと感じました。本当にありがと

うございました。 

 

◇ 本日は、円福寺愛育園施設見学会に参加させていただき、ありがとうございました。私

自身、児童養護施設とはどんな所か、知識のみあるという状態で参加を決めて、とても不

安に思っておりました。しかし、お話を聞いて、実際の子ども達の様子や関わり方等知る

ことができ、とても良かったです。また、円福寺愛育園さんが大切にされている理念や関

わり方を聞き、大変感動いたしました。実際に子ども達との交流の場もいただき、子ども

達の雰囲気や関わり等、この目で見ることができてうれしかったです。温かい雰囲気と、

真剣な関わりについて実際に知り、学ぶことができました。ありがとうございました。 

 

◇ 児童養護施設という、普段行くことのできない施設で、見学をすることができ、とても

貴重な経験になりました。学校での実習で行った施設は小舎制だったので、それとは異な

る中舎制の施設を見ることができたと共に、子ども達とも交流することができて、とても

楽しい時間を過ごすことができたと感じています。短い時間ではあったものの、職員の

方々や、施設で生活している子ども達と関わることができて、嬉しかったです。 

 本日は、ありがとうございました。 


